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35ème ASSEMBLEE GENERALE 

1er février 2025 
 

Bienvenue à vous tous ! 

Merci à vous, d’être là, si nombreux, si présents, si actifs ! 

Comme la forme et une bonne partie du fonds de notre Assemblée se 

reproduisent quasiment à l’identique d’une année à l’autre, on a décidé de 

vous la jouer sur 2 niveaux ! 

La partie sérieuse, en bas, dans notre salle de réjouissances hebdomadaires. 

• Rapport financier, présenté par notre trésorier Dominique 

• Compte-rendu des activités 2024 et projets 2025, par votre 

présidente 

Puis, on montera dans la grande salle, pour passer ensemble le reste de la 

journée dans la meilleure ambiance possible ! 
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I- LES ADHESIONS 

A la clôture de cet exercice, nous sommes 96 adhérents. La très grande 

majorité sont très actifs : ils marchent, voyagent, jouent et mangent avec 

gourmandise. 

Comme chaque année, nous avons le plaisir d’accueillir de nouveaux 

marcheurs, prêts à s’intégrer et à s’investir.  

Nous leur souhaitons chaleureusement la bienvenue et nous espérons qu’ils 

prendront plaisir à découvrir notre beau village, ses alentours et la convivialité 

de nos rencontres.  

 

II- LES MARCHES DU MARDI ET LES GOUTERS 

Cette année encore, les mardis sont un gros succès. 

Les 3 guides officiels sont en concurrence permanente pour voir qui aura le 

groupe le plus important. 

Régis, avec sa petite marche, a repris du poil de la bête et bien souvent, ce 

joyeux groupe dépasse la dizaine. 

Marcelin et Denis sont au coude à coude, souvent une vingtaine de marcheurs 

sur chaque circuit et un nombre de kilomètres parcourus qui parfois se frôlent, 

même si le dénivelé reste très différent. 

Pour les goûters gourmands, tout le monde se retrouve et les tables se 

remplissent, se vident, la petite vaisselle est faite en quelques minutes et les 

balais dansent. Merci à Christine et Michelle qui ont repris cette charge. 

Les mardis trop froids, Marie-Claire fait du vin chaud, pour le plus grand 

bonheur des gourmands.  

Et le dernier mardi de chaque mois, les moisiversaires nous donnent l’occasion 

de nous régaler un peu plus encore ! 

Merci à tous ceux qui apportent si souvent des gourmandises, c’est gentil, c’est 

généreux et c’est très apprécié ! 

Comme les années précédentes, les chaleurs estivales nous conduisent à 

marcher le matin et à partager des pique-nique chaleureux et gourmands, sous 

le saule du stade ou dans la montagne du Livradois. Quel plaisir ! 
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III-LA 34ème ASSEMBLEE GENERALE 

C’était encore : 

• 2 heures assis à écouter plus ou moins attentivement les comptes 

ou le laïus habituel 

• Un joyeux mouvement de foule pour mettre en place les tables  

• Une petite heure debout à déguster un apéritif bien mérité 

• Et enfin, ce pour quoi on est tous venus : un repas délicieux et 

sympathique, des discussions et des rires, de la musique et de la 

danse ! 

• Et pour finir, un petit rangement/ménage de la salle, accompagné 

de la traditionnelle danse des balais 

Comme cette organisation était très appréciée…  

Nous avons décidé de la modifier cette année… en se donnant un peu plus de 

travail (mise en place, service, vaisselle) ce qui nous permettra de réduire le 

coût pour chacun. 

 

IV-  LE THE DANSANT 

Avec 119 entrées on était assuré de faire un bon résultat. 

Pour y arriver la recette est simple : une affiche, de la pub, un orchestre de 

qualité, la déco de Brigitte, l’organisation de Pierre, Gérard aux boissons, les 

enveloppes cadeaux et les pâtisseries variées et nombreuses. 

Et le repas avec les musiciens permet de finir cette journée dans la bonne 

humeur. 

Et au bout du compte, cet après-midi nous permet de dégager un bénéfice qui 

couvrira d’autres activités moins rentables. 

Merci à tous et toutes ! 
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V- LA JOURNEE A LA MONTAGNE 

La neige avait fondu avant que l’organisation ne soit mise en place et le CA a 

pris la décision de l’annuler. Pourtant, il y avait beaucoup d’inscrits et donc 

beaucoup de déçus, le dérèglement climatique a des conséquences sur notre 

petit club, comme sur toute la planète. 

Pour conserver cette journée, toujours magnifique, on va essayer en 2025 de la 

maintenir, même sans neige : une journée à la montagne avec restaurant… 

 

 

VI- LES GRANDS PIQUE-NIQUE  

 

ENTRE NOUS, CHEZ LES BONVIN 

Nous étions 50 à envahir la maison, le jardin et la piscine de Marie-Hélène et 

Gérard. Ce fut une magnifique journée avec plusieurs petits enfants joyeux et 

joueurs.  

Merci mille fois de cet accueil si généreux ! 

 

AVEC AUZON 

Nous étions nombreux à répondre à l’invitation de nos amis d’Auzon. 

Ce fût une excellente journée. 

Tout y était : un accueil très chaleureux, accompagné d’un petit déjeuner 

copieux, une pluie battante pour visiter ce magnifique village, un déjeuner 

partagé, et une marche très agréable et un pot d’au revoir bien sympathique. 

C’était une journée si magnifique qu’on en oublie la pluie. 
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VII- LE VOYAGE A PRADONS 

5 jours, 4 nuits, 7 voitures et 7 mobil homes,  

Côté culture : la grotte Chauvet, l’Aven d’Orgnac, le musée de la lavande, les 

petits villages typiques, le Pont d’Arc  

Côté festif : de bons repas, des petits déjeuners copieux, des glaces, de belles 

balades petites et grandes, avec ou sans dénivelé, des jeux et des rires, des 

blagues à toute heure.  

En résumé, encore une magnifique semaine et des moments partagés qui 

enrichissent notre mémoire ! 

 

VIII- LA MARCHE DES VENDANGES 

De toutes nos activités, c’est bien sûr celle qui exige le plus de travail, et un 

travail qui s’étale sur plusieurs mois.  

Denis et Jacques commencent dès le printemps à établir les circuits afin de 

pouvoir demander les autorisations municipales et préfectorales au tout début 

de l’été, ce que fait Pierre. 

Fin août, on organise la réunion de préparation, puis il faut s’occuper des 

ravitaillements, commandes, achats, affichage, publicité… 

On arrive enfin à la journée du balisage : un peu de marche où tout est préparé 

puis un grand repas : merci à Geneviève et Denis pour leur accueil et à 

Bernadette et sa brigade pour le repas. 

Il ne nous reste plus qu’à assurer l’accueil, la restauration, le service, les 

explications, les inscriptions, les retours, l’animation, la musique…  

Soit en gros de 6h à 19h pour une cinquantaine de bénévoles sans qui on ne 

pourrait rien faire. 

Merci à chacun et chacune ! 

Au total 427 marcheurs étaient présents. C’est moins que l’année précédente 

mais il n’y avait pas la Journée du Patrimoine. 

Par ailleurs, il y a eu moins de VTT, le parcours 2023 était très dur, peut-être 

trop… 
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IX- LA SOIREE DE FIN D’ANNEE 

La tradition est maintenant bien implantée. 

Cette année encore, nous avons pu passer une belle soirée de fin d’année. 

Nous nous sommes régalés de verrines, petits fours, mignardises, papillotes et 

autres. Comme d’habitude, Gérard avait fait le nécessaire pour que les 

boissons répondent aux envies de chacun. Un grand merci à lui pour ce gros 

travail qu’il assure tout au long de l’année. 

Quelques partenaires étaient là et la salle était décorée par Brigitte, merci et 

bravo à elle. 

 

 

X- LE SITE CHATELDONRANDO / FACEBOOK 

Jacques continue d’alimenter notre site qui est très visité. Nous pourrons 

bientôt fêter la 50 000ème visite ! 

Merci à lui pour ce gros travail. 

Merci à Pascale qui anime notre page Facebook. 

 

 

XI- PREVISIONS D’ACTIVITES 2025 

Nous allons, bien sûr reproduire en 2025 tout ce qui marche bien : 

 Les goûters gourmands : galettes, crêpes, beignets, chocolat, auxquels on 

ajoute le salé : pain, saucisson, fromage… 

Les marches tous les mardis de l’année, goûters, et repas puisque la plupart 

d’entre nous apprécient … 

Le dimanche 12 janvier, a été le retour du thé dansant. 

En février, nous irons passer une journée à la montagne, dans la neige, sur des 

raquettes ou en balade dans un site merveilleux. 
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On compte sur Philippe pour nous organiser un voyage … 

Il y aura, bien sûr, au moins une journée marche/restaurant en mars, peut-être 

à Arconsat. 

Le grand pique-nique sera aussi organisé au printemps et une marche nocturne 

au début de l’été. 

On compte aussi sur vos idées pour nourrir nos programmations, n’hésitez pas 

à nous suggérer ce qui vous passe par la tête.  

 

XII- MONTANT DE LA COTISATION 

Le Conseil d’Administration propose de maintenir la cotisation 2024 à 13€ par 

personne. Bien sûr, c’est très peu, presque symbolique. 

Mais vous êtes si nombreux à ajouter à ce montant du temps, de l’énergie, du 

travail, du carburant et… des gâteaux, des boissons ou autres que le symbole 

finit par se justifier. 

 

 

ET DE GRANDS MERCIS 

 A tous ceux sans qui notre Association ne pourrait pas vivre ! 

Tony et la Mairie de Châteldon, pour le prêt de la salle les mardis et à toutes les 

grandes occasions, pour le local de stockage au stade si commode, pour 

l’entretien des chemins, pour le soutien du secrétariat, pour l’eau, et surtout 

pour son oreille toujours attentive et bienveillante 

La presse : 

• Jacques Frasiak pour la Montagne 

• Dominique pour la Gazette 

Et surtout merci à vous, adhérents si gentils, souriants, attentifs aux autres. 

Vous qui savez transformer chaque occasion en un grand moment de plaisir et 

nous donner envie de recommencer, encore et encore. 


